

Sujet : [INTERNET] stop méthaniseur

De : vincent.queuvin@laposte.net

Date : 07/04/2024 19:11

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire-enquêteur,

Je m'oppose à la construction de ce méthaniseur car je trouve que c'est une aberration environnementale. Il ne s'agit pas d'un projet agricole mais d'un projet industriel d'un grand groupe pétrolier qui voudrait utiliser des terres pour produire une énergie faussement verte.

Les terres agricoles, déjà dégradées depuis des décennies, doivent être utilisées pour produire de la nourriture et non pour produire des CVE qui vont alimenter des méthaniseurs. La méthanisation est un procédé intéressant lorsqu'un agriculteur valorise ses déchets pour produire sa propre énergie et non en l'alimentant avec des cultures.

Cette construction gigantesque sur plusieurs hectares dénaturerait le paysage et engendrerait une énorme augmentation du trafic routier avec des risques d'accidents accrus.

Les épandages de digestats vont entraîner des risques de pollution de la nappe phréatique et des rivières proches. Les rejets gazeux peuvent être dangereux pour la population.

Dans cette époque de prise de conscience écologique où la préservation de la biodiversité devient une priorité, ce projet est un non-sens.

Vincent Queuvin
45 rue Croix Percée
52000 Chaumont